



En el municipio de Tacana, departamento de San Marcos siendo las nueve horas con treinta y cinco minutos del día miércoles seis de marzo del año dos mil diecinueve constituido en el lugar que ocupa el salón de honor de la municipalidad representantes de las siguientes instituciones: GESAN, Asociación Hermana Tierra, MAGA, MIDES, Policía Nacional Civil, Juzgado de Paz, ADEDI, MSPAO en sus diferentes funciones; representantes de las oficinas técnicas municipales, DYMNA, OMDES, Oficina Forestal y representantes de los siguientes cocaleros y cocaleras de segundo nivel: aldea El Rosario, San Antonio La Laguna, colonia Jardín de Fátima, aldea Tuicache y colonia El Quetzal para dejar constancia de lo siguiente:

PRIMERO: Palabras de bienvenida por señora Virginia López miembro de junta directiva de COMUSSAN, manifestando que el motivo de la presente reunión es para celebrar la reunión ordinaria correspondiente al mes de marzo de la dicha comisión. Seguidamente palabras de oración al Señor Supremo por representante de la Cocalera de Jardín de Fátima.

SEGUNDO: Se realiza la revisión y aprobación de agenda lo que consta de once puntos priorizados por junta directiva de COMUSSAN la cual es aprobada por los presentes levantando la mano derecha.

TERCERO: Intervención de Ever Ortiz técnico de saneamiento con el tema de "Cuidados del Agua", a lo cual después de escuchar el desarrollo del tema agregan que debemos tener conciencia social para cuidar del vital líquido y así prevenir enfermedades y consecuencias de los malos hábitos.

CUARTO: Intervención de personal de Salud y DYMNA miembros de la Red de protección quienes dan a conocer la alta situación de niños con P.A. en los meses de enero a febrero del presente año y actividades que se desarrollarán de acuerdo al

plan operativo de red 2019. Se encuentran 50 casos captados de los cuales 4 están en situación moderada y 2 recuperados, se realizarán 3 visitas en el presente mes a las comunidades de: cantón Agua Zarca aldea Chongule, cantón Nuevo Reforma aldea Mayadas, por casos de desnutrición, aldea San Rafael esta comunidad se visitará por caso de violencia, se visitará también la comunidad del Sagrado Corazón, seguidamente con taller educativo sobre derechos de niñez y adolescencia.

QUINTO: Intervención de Fausto Roblero quien da a conocer las actividades de la sub comisión de comunicación para el desarrollo, se delegaron responsables para los programas radiales y temas a desarrollar en el presente mes. El tema a desarrollar en los trece distritos será "Agua y saneamiento", actividad que se desarrollará el último viernes del presente mes, acompañándose así por cada institución garantía en el municipio. Por situaciones manifestadas del área ministerio de Salud se trasladan las sesiones aclaratorias a partir del mes de abril a los segundos viernes de cada mes.

SEXTO: Dentro de las mesas de seguimiento a la supervisión de alimentación Ecuador se ha dispuesto visitar establecimientos para realizar la evaluación sobre el alimento, pero debido a la actividad de juegos magisteriales no podríamos cumplir con lo manifestado, por lo que se decide tomar la escuela de Sagrado Corazón ya que allí será la charla educativa de la Red Piunt.

SÉPTIMO: Intervención de Israel Díaz manifestando las actividades de la COFETARN. Posteriormente intervención de Ana Pérez Pérez de asociación CONFID con el tema de "YO CONFÍO EN MI ESQUELA".

OCTAVO: Intervención del SESAN presentando las alertas de indicadores de SAN del sitio Centinela de la comunidad de Banjilas. No habiendo más que



hacer constar se finaliza la presentación
cuatro horas después de su inicio en
el mismo lugar y fecha, misma que se
lee, ratifica y firma por quienes en ella
intervinieron, damos fe.



Dulce J.
MIDES
Delmarta Escalante.

Nuria
Vigoto Lopez

Bruno
MPAS

Juan
MPAS

Alma Morales Diaz
MS PAS

Martinez

Roberto

Juan
MAGA. EHR.

Amelia
Perez

Roberto
BNC

Adriana
Montejo
Sociedad
MS PAS.



PJ
SESAC